





Ein Blick in die Ausstellung

=> Presse - Echo <=

Deutsches Goldschmiedehaus Hanau

Der »arbeitskreis hanauer lichtbildner« (ahl) e.V. zeigt drei Wochen lang

vom 24.10.08 bis 14.11.08
im Deutschen Goldschmiedehaus
Altstädter Markt 6, Hanau
seine neue Fotoausstellung
mit dem Titel
»Nº 4 – ahl-fotokunst«

Die Vernissage findet am 23.10.08 um 19 Uhr statt.

Eine Einführung gibt die Kunsthistorikerin und Geschäftsführerin der Gesellschaft für Goldschmiedekunst
Frau Dr. Christianne Weber-Stöber.

Der **ahl** ist ein eingetragener Verein, dem sowohl Berufs- als auch Amateurfotografen angehören.

Jeder der elf Aussteller zeigt auf seiner Ausstellungsfläche Bilder zu einem selbstgewählten Thema.

Dabei kamen alle praktizierten Aufnahmetechniken, von Digitalkameras über analoge Kameras mit Filmen von Kleinbild bis hin zum »Königsformat« 8x10 inch zum Einsatz. Gezeigt werden sowohl Schwarzweiss- und Farbbilder, als auch Bilder im Panoramaformat. Die Bandbreite von realitätsnahen bis hin zu abstrakten Motiven gestaltet die Ausstellung zu einem einmaligen Erlebnis und lädt zu einem genussreichen Besuch ein.

Die Vernissage wird vom **Gitarrenduo Heike Matthiesen & Holger Lützen** musikalisch begleitet. Prämierte Spitzenweine vom **Weingut Seck** aus Rheinhessen werden von Winzermeister Axel Seck persönlich kredenzt.

Die Besucher erwartet im **Deutschen Goldschmiedehaus** im Herzen der Hanauer Altstadt ein erlebnis- und abwechslungsreicher Abend.

freier Eintritt zur Vernissage!

www.ahl-fotokunst.de